



EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES

BOLETIN INTERNACIONAL DE PRENSA

EL EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES -EGP-, informa que ha llevado a cabo varias operaciones militares este fin de semana en la ciudad de Guatemala, y tiene previstas otras acciones como un llamado de atención a los gobiernos e instituciones que se proponen enviar delegados a la III Conferencia de Ministros y Técnicos de Planificación de América Latina y el Caribe.

A la par de las acciones mencionadas, el EGP hizo llegar un comunicado a los diferentes gobiernos e instituciones que se proponen participar en la reunión exhortándolos a meditar sobre la inconveniencia y las consecuencias de realizar la Conferencia en Guatemala.

El EGP explica en este comunicado que el gobierno quiere presentar la celebración de la Conferencia y la presencia de las delegaciones extranjeras como un respaldo a su política represiva, y busca de esta manera revertir el aislamiento internacional a que ha sido reducido por sus crímenes, especialmente a raíz de la masacre en la Embajada de España el pasado 31 de enero y otros hechos.

Nuestro comunicado señala la responsabilidad del gobierno de Lucas en miles de asesinatos de guatemaltecos de todas las condiciones sociales y recuerda a los planificadores que este gobierno asesinó hace pocas semanas al secretario de Planificación Económica Julio Segura Trujillo quien presisamente, promovía la celebración de la reunión continental.

Por otra parte se subraya en el comunicado el lamentable estado de la planificación en Guatemala, como resultado de que los que mandan confunden planificación con comunismo y, por otra parte, ven en la planificación un estorbo para su enriquecimiento personal. A este respecto se recuerda que el gobierno ha impuesto el exilio a los mejores técnicos del país.

Finalmente, el EGP explica que "Guatemala vive un proceso revolucionario irreversible, en el que los sectores mayoritarios de la población, dirigidos unitariamente por las organizaciones revolucionarias EGP, FAR, ORPA y PGT, se enfrentan a un reducido grupo de militares, empresarios y funcionarios que han acaparado riquezas y poder explotando, oprimiendo y reprimiendo sin medida."

El EGP considera que "Este estado de cosas obliga a todos a tomar partido. Prestarse a los objetivos demagógicos del gobierno criminal de Lucas es optar contra el Pueblo, contra el desarrollo y contra el futuro. Negarse a ser utilizado es optar, con el Pueblo, contra el pasado y los enemigos del desarrollo."

Concluye nuestro comunicado exhortando a los funcionarios y expertos y a los gobiernos y entidades relacionados con la planificación en el continente a meditar sobre estas opciones y sobre sus consecuencias.

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE

EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES

E.G.P.